

# Actividad 1 “Discurso persuasivo” Louis Eugene Lejeune Melgoza 2<sup>a</sup>

---

## El arma de doble filo

Todos desde pequeños soñamos con un mundo de cuento de hadas; en el que unos ayuden a otros, en el que salgas a la calle con toda seguridad y regreses a ella con la misma seguridad, un mundo en el que el presidente de tu país sea el más preparado para ejercer y sobrellevar a flote ese puesto durante toda su candidatura, en el que no haya corrupción ni negocios turbios, uno en el que la transparencia, honestidad, responsabilidad y ética, sean las palabras claves para cualquier situación que se presente en él.

Suena raro no? Exacto si lo es, pues mi mundo así debería de ser y en cambio un mundo así lo asociamos como a una producción de Warner Bros Pictures, en el que cada suceso legal que debería pasar en nuestro país(o talvez mejor dicho escena) es meramente producción para que la cinta cinematográfica salga excitante para la audiencia.

Hoy en día ir a una primaria o una secundaria y escuchar a niños diciendo “pues mi papa el otro día le dio mordida a el policía vial para que nos dejara en paz; mi papa es muy rico para hacer eso cada vez que le pase “o “pues mi papa es muy inteligente ya que evade impuestos y eso hace que pague menos y acumule más”; es algo “normal” y que se vive muchas veces, día con día en diferentes partes del país.

“El poder, el dinero y la autoridad corrompe y es un arma de doble filo; si no sabes manejarlo no lo uses”. Esa debería de ser una regla. Los buenos se hacen malos, los inocentes se hacen cabrones, los honestos se hacen mentirosos y así podríamos continuarle. El México actual te gusta, crees que vamos por un buen camino, te sientes orgulloso de lo que acontece día a día en tu país y de los líderes y autoridades que nos indican el camino a seguir. Muchos dirán que no y yo les diré “pues que estás haciendo”; pero otros aún más irresponsables dirán, “no se ni lo que está pasando actualmente yo vivo bien”.

Actualmente Carmen Aristegui (Periodista de MVS) fue despedida; porque? por decir la verdad en su noticiero, por abrirnos los ojos a los mexicanos de la porquería en la que vivimos y desmentirnos lo que nuestro presidente promete y dice que hace.

El Alcalde de San Blas en el estado mexicano de Nayarit, Hilario Ramírez acepto haber robado, pero “no más poquito” dinero del estado ( fondos públicos) , realizo una fiesta de cumpleaños de casi un millón de dólares y el afirma que tiene empresas y tiene amigos que le regalan el dinero ; perdón pero creo que a esos “amigos” les debería llamar por su nombre “ narcos, dinero del estado, etc.”; lo más triste es que nadie de San Blas se queja y claro esta pues Hilario regala dinero en el municipio, además de darles agua y luz. Lo extraño es de donde viene ese dinero; hace unos meses prometió regalar 3 camionetas último modelo a los paisanos que visitaran en semana santa y pascua San Blas.

# Actividad 1 “Discurso persuasivo” Louis Eugene Lejeune Melgoza 2<sup>a</sup>

---

Angélica Rivero mejor conocida como la “Gaviota” (esposa de nuestro actual Presidente), se fue de shopping con hijas, hijastras y amigas de las hijas a las tiendas más caras de Beverly Hills, gastando ahí sus millones de pesos que con tanta dedicación y sudor de su frente acumulo; que linda mama y que buena persona es no creen; claro si fuera dinero de su bolsillo lo seria. Así podríamos seguir con la lista interminable de lo que acontece solo actualmente en nuestro país.

Me gustaría que todos y cada uno reflexionáramos acerca de nuestros actos, que como padres de familia inculcáramos a nuestros hijos desde pequeños los valores básicos; pues éstos se maman en casa, que practicáramos en cada ocasión y con nuestros conocidos y amigos la solidaridad y responsabilidad, y siento que así poco a poco podríamos trabajar para que el día de mañana tuviéramos un mejor país.

Las cosas están mal pero nunca se es demasiado tarde para retomar el camino. Muchos pensaran que ideas tan tontas, imaginarias o cursis y pues en ti esta en decidir si te vas por el “que dirán” o te vas por el “hago esto porque sé que es lo correcto”.

Jóvenes dejen de perder tiempo en redes sociales, video juegos o cualquier forma de distracción, cultiven su mente incrementen su acervo cultural; pues nunca se sabe si uno de ustedes estará el día de mañana al frente de algún movimiento o incluso de nuestro país.

Hagamos que nuestro país y nuestra gente trasciendan a otra Era, como las anteriores que hoy en día las recordamos por lo buenas que eran.